

REVISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA
VETERINARIA Y DE ZOOTECNIA

Año XXXIII — 1971 — Nos. 1 y 2

DR. GONZALO LUQUE FORERO
DECANO DE LA FACULTAD

DR. JULIO MARIO RODRIGUEZ
SECRETARIO DE LA FACULTAD

COMITE EDITOR:

DANIEL PACHECO PEREZ, D. M. V. Z.
GERMAN DIAZ GARAY, D. M. V. Z.
MANUEL JOSE TORRES A., D. M. V. Z.
PABLO HENAO SAENZ, D. M. V. Z.

DIRECCION TELEGRAFICA:
"VETERINARIA"

APARTADO NACIONAL 2509
BOGOTA, COLOMBIA, S. A.

CINCUENTENARIO
DE LA FACULTAD DE MEDICINA
VETERINARIA Y DE ZOOTECNIA

La Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia de la Universidad Nacional, conmemoró el 1º de octubre de 1971, el cincuentenario de su fundación, con actos culturales, académicos y sociales.

La institución ha venido prestando su valiosa colaboración al desarrollo social y económico del país. Profesionales egresados de la Facultad, han organizado: Laboratorios de Investigación y de Producción de Vacunas y Drogas de uso Veterinario; Facultades de Medicina Veterinaria y de Zootecnia; Granjas Experimentales; Centros de Diagnóstico; han importado razas de alta selección; organizaron e impulsaron las asociaciones de diferentes razas lo mismo que las campañas de Sanidad, de Inseminación Artificial, de Salud Pública y en los últimos 50 años, aislaron o identificaron parásitos, virus, bacterias y plantas tóxicas que diezmaban la ganadería del país en el siglo pasado contribuyendo al aumento en cantidad y en calidad de la población ganadera y como consecuencia al desarrollo de industrias tales como la Farmacéutica, la de Productos Biológicos, la Metalmecánica, la de Construcciones, la de Pieles, la de Alimentos Concentrados, etc., y han contribuido también a generar empleo, a elevar el ingreso de divisas y mejorar el nivel nutricional del pueblo colombiano. Esto es apenas el comienzo de lo mucho que falta por realizar para aumentar la producción y productividad agropecuaria, teniendo en cuenta las circunstancias demográficas y el nivel actual del desarrollo del país.

Durante los 50 años transcurridos, los destinos de la Facultad han sido regidos por los siguientes destacados profesionales:

Idelfonso Pérez Vigueres.
Roberto Plata Guerrero.
Federico Lleras Acosta.
Domenico Giovani.
Fidel Ochoa.
José Velásquez Q.
Heliodoro Bonilla G.
Carlos A. Rojas M.
Rafael González Q.
Ernesto Wills O.
Alvaro Gutiérrez M.
Ricardo Sandino P.
Gonzalo Luque F.

Es justo rendir un homenaje a la memoria del doctor Claudio Vericel, Médico Veterinario francés, discípulo de Pasteur, llegado a Colombia en 1884, quien fundó y fue Director de la primera Escuela de Veterinaria, la cual funcionó desde 1885 hasta 1889, año en que fue clausurada con motivo de la Guerra Civil.

La Facultad tiene actualmente 544 estudiantes de los cuales 324 se dedican al estudio de la Medicina Veterinaria y 220 a la de Zootecnia.

Sin el espacio suficiente para hacer un comentario más amplio, nos congratulamos con este destacado aniversario.